

青 空

第2学年通信 No.67

出口は見えてきました！もう少しです！！

政府は21日（木）、新型コロナウイルスの感染拡大に伴う緊急事態宣言の発令を継続してきた8都道府県のうち、新規感染者数が大幅に減少している大阪・京都・兵庫の近畿3府県で宣言を解除しました。残る東京・神奈川・千葉・埼玉・北海道の5都道県の解除の可否を「25日にも判断する考えを示し、可能であれば31日の期間を待つことなく解除する」と表明しました。東京都の直近1週間の新規感染者数は15日（金）9人・16日（土）14人・17日（日）5人・18日（月）10人・19日（火）5人・20日（水）5人・21日（木）11人で合計64人となり、21日までの1週間で人口10万人当たりの感染者数は0.42人となりました。ただ、感染経路不明者の割合が50%以上になっています。（解除の目安となっている「人口10万人当たりの新規感染者数の0.5」を上回っているのが北海道・神奈川で、東京・千葉・埼玉は下回っています。）東京都は15日にロードマップの概要を発表しましたが、概要に記載がなかった学校の取り扱いについては都立学校を第1段階に分類する方針を表明し、「小中学校はそれぞれの地域事情で決める流れになるかと思う。」との見通しを示しました。22日、新型コロナウイルスへの今後の対応をまとめたロードマップを発表します。休校が続く学校についても最初の段階で分散登校から再開し、その後、生徒の数や学校にいる時間を徐々に増やし全面再開に近づけたい考えです。

出口は見えてきました。もう少しです！3月2日（月）から始まった臨時休校は3ヶ月に渡りましたが、このままいけば6月1日（月）からは休校の措置が解除されて学校生活が再開されることでしょう。すぐ元通りの学校生活が戻ってくるというわけにはいきませんが、少しずつ1歩ずつ前進していくことでしょう。

今までと同様に3密を避けていきましょう。

- ①「密閉」空間にしないよう、こまめな換気を！風の流れができるよう、2方向の窓を、1回数分程度全開にしましょう。換気回数は毎時2回以上確保しましょう。
- ②「密集」しないよう、人と人の距離をとりましょう！他の人とは互いに手を伸ばして届かない十分な距離（2メートル以上）をとりましょう。
- ③「密接」した会話や発声は、避けましょう！十分な距離を保ち、マスクを着用しましょう。
これからもソーシャルディスタンス（2メートル程度）を守り、マスクを着用し、手洗いを忘れずに心がけていきましょう。



事務室・教員室前の花壇で咲いている花です。もうすぐ君達も見ることができますね。